Claudia y AMLO celebran ratificación de resultados

"TEPJF no cedió ante las presiones externas"

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA dice que magistrados valoraron la decisión popular; hoy recibe constancia y luego festejará, adelanta; elección fue legal y legítima, señala el Ejecutivo

Por Yulia Bonilla y Sergio Ramírez

l Presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, celebraron la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de ratificar el triunfo electoral de la exmandataria capitalina para ocupar el máximo cargo en el país, que se concretará este jueves, y luego será celebrado en el Teatro Metropolitan.

Sheinbaum aseguró que esto fue muestra de que el órgano electoral jurisdiccional no cedió a presiones externas.

"Me da gusto que el Tribunal no haya cedido ante presiones que tuvo y que haya hecho una valoración de la voluntad popular; más allá de Morena, de mi persona, hizo una valoración del proceso electoral. Reconoció el número de votos que tuvimos, tal cual lo hizo el cómputo distrital, y creo que es una buena decisión", declaró en conferencia de prensa.



PRESIDENTE de la República comentó que "no hay ninguna organización ni oficial ni oficiosa del extranjero hablando de fraude o de irregularidades".

Será este jueves 15 de agosto cuando Sheinbaum Pardo reciba del tribunal la constancia con la que se le declarará Presidenta electa.

Anunció que para esta ceremonia en la sede del TEPJF estará acompañada por el gabinete y gabinete ampliado que ha anunciado hasta ahora, y posteriormente se trasladará al Teatro Metropolitan donde se reunirá con legisladores y otros invitados para celebrar el acontecimiento. Además, allí se abordará el seguimiento legislativo a las reformas constitucionales presidenciales.

"También, para hacer, si no un gran mitin, sí un reconocimiento y un festejo de este triunfo que tuvimos entre todos y todas, y pues los lineamientos hacia delante", expuso.

Previamente, durante su conferencia mañanera, el mandatario federal dijo que la ratificación del triunfo de Sheinbaum demuestra que fue una elección legal y legítima, con la que se llevó a cabo la transición pacífica y democrática y donde "ninguna organización oficial ni oficiosa del extranjero está hablando de fraude o de irregularidades".

Al inicio de la conferencia en Palacio Nacional, dijo que afortunadamente no funcionó el "vaticinio de los conservadores" de la oposición, que advertían polarización en el país y que hablaban de una elección cerrada, además de que apostaban a la violencia, lo cual, afortunadamente, no fue así, dijo.

"Es una elección legal, legítima, y todas las impugnaciones que se presentaron fueron desechadas por distintos motivos. Es un ejemplo (de) cómo se puede llevar a cabo una transición pacífica, democrática, con apego a la Constitución, a las leyes y con la resolución de órganos electorales nacionales. No hay ninguna organización ni oficial ni oficiosa del extranjero hablando de fraude o de irregularidades", afirmó.

Resaltó la participación de la ciudadanía en los pasados comicios presidenciales, donde hubo 36 millones de votos en favor de Claudia Sheinbaum como Presidenta, lo cual representa más que la población de varios países del mundo, además de una ventaja de 30 puntos.

Recordó que los opositores dijeron que se preveía una elección cerrada y un clima de polarización que existía en México, e incluso, abundó, acuñaron los intelectuales orgánicos, los abajo firmantes, el término de la deriva autoritaria.

"Pues nada de eso funcionó, también hubo una apuesta a la violencia; afortunadamente no fue así, se instalaron la mayoría de las mesas de las casillas electorales y el pueblo salió a votar, fue buena la participación, alrededor de 60 por ciento. Entonces, es para celebrar, independientemente de los resultados", puntualizó.



LA SALA SUPE-RIOR del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el lunes en sesión ordinaria.